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Der 17 Ziele Song
Hier ist der Songtext - Sing doch mit!

Strophe 1

Die 17 Ziele erklären wir euch, in einem Lied mit einem coolen Beat

Keine Armut, Kein Hunger, Gesundheit und Wohlergehen – damit wir das alles
verstehen

Hochwertige Bildung, Lehrer:Innen mit Schwung und keine Dummen

Eine gute Sanitärversorgung und sauberes Wasser für meine Zahnpasta

Bezahlbare und saubere Energie, denn wir fahren gerne Ski, wenn wir das nicht
haben dann gibt’s das Künftig nie

Menschenwürdige Arbeit und Wirtschaftswachstum – was können wir tun?

Geschlechtergleichstellung – Das waren schon 8 Ziele für Nachhaltige Entwicklung  

Refrain

17 Ziele für Welt haben 193 Länder zusammengestellt

Es sind Ziele die die Welt verbessern – 2030 wird alles umgesetzt (yeah 3x)

Strophe 2

Industrie, Innovation, Infrastrukturen, weniger Ungleichheiten die
wollen wir vermeiden

Nachhaltige Städte und Gemeinden, verantwortungsvoller
Konsum und Produktion, wir wollen keine Inflation

Maßnahmen zum Klimaschutz, Leben unter Wasser und am Land,
das haben wir in der Hand

Frieden, Gerechtigkeit und starke Institutionen, damit wir alle
sicher wohnen

Partnerschaften zur Erreichung der Ziele und klimafreundliche
Spiele

Refrain

17 Ziele für Welt haben 193 Länder zusammengestellt

Es sind Ziele die die Welt verbessern – 2030 wird alles
umgesetzt (yeah 3x)


